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Ata da Trigésima Primeira Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Segundo Período Legislativo da Décima 

Oitava Legislatura do ano de dois mil e dezessete. Aos trinta e um dias do mês de maio, do corrente ano, nesta 

cidade de Itaituba, Estado do Pará, República Federativa do Brasil, reuniu-se o Poder Legislativo Municipal, às nove horas 

e quinze minutos, no Plenário Carlos Roberto Cabral Furtado, na Câmara Municipal de Itaituba, sob a presidência, do 

vereador João Bastos Rodrigues, primeiro secretario o vereador Emanoel do Livramento Pires Junior e segundo secretario, 

o vereador Manoel Rodrigues de Sousa. O Presidente, invocando o preceito regimental, declarou aberta a sessão, 

solicitando ao primeiro secretário que efetuasse a chamada dos senhores vereadores: Agnaldo Cirino de Oliveira 

Santos, Antonia Pereira Farias, Daniel Martins dos Santos, David Quintero Salomão, Diego José Mota 

Freitas, Dirceu Biolchi, Emanuel do Livramento Pires Junior, Joao Bastos Rodrigues, José Belloni Nunes, 

Manoel Rodrigues de Sousa e Raimison Antonio de Abreu Santos. Havendo número legal de vereadores o 

presidente deu por aberta a sessão deste dia e solicitou ao vereador Raimisson Antonio Abreu dos Santos que 

efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Oficio nº 048/2017 GAB/SEMINFRA/PMI 

que encaminha resposta ao requerimento nº 148/2017 da vereadora Antonia Farias. Oficio nº 049/2017 

GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 129/2017 da vereadora Antonia Farias. Oficio nº 

050/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 128/2017 da vereadora Antonia Farias. Oficio 

nº 051/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 319/2017 da vereadora Antonia Farias. 

Oficio nº 052/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 368/2017 da vereadora Antonia 

Farias. Oficio nº 053/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 380/2017 da vereadora 

Antonia Farias. Oficio nº 054/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 435/2017 da 

vereadora Antonia Farias. Oficio nº 055/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 356/2017 

da vereadora Antonia Farias. Oficio nº 056/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento nº 

187/2017 da vereadora Antonia Farias. Oficio nº 065/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento 

nº 006/2017 do vereador Diego Mota. Oficio nº 066/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao requerimento 

nº 396/2017-A do vereador Daniel Martins. Oficio nº 067/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta ao 

requerimento nº 124/2017 do vereador Daniel Martins. Oficio nº 068/2017 GAB/SEMINFRA/PMI que encaminha resposta 

ao requerimento nº 112/2017 do vereador Daniel Martins. Projeto de lei nº 033/2017 de autoria do vereador Emanoel do 

Livramento Pires Junior, que dispõe sobre a divulgação das listagens dos pacientes que aguardam por consultas com 

especialistas, exames e cirurgias na rede publica do municipio de Itaituba e dá outras providencias. O referido projeto foi 

enviado a sala de comissões para analise e parecer. Projeto de lei nº 034/2017 de autoria do vereador Emanoel do 

Livramento Pires Junior, que dispõe sobre a limpeza da área externa das casas noturnas do municipio de Itaituba e dá 

outras providencias. O referido projeto foi enviado a sala de comissões para analise e parecer. GRANDE EXPEDIENTE: 

Com a palavra o vereador Luiz Fernando Sadeck dos Santos, falou sobre a atividade mineral na região e que há uma 

preocupação da forma como é comercializado o ouro fora do municipio e região e que se precisar ter mais atenção nos 

impostos sobre a exportação dos minérios. Com a palavra o vereador Junior Pires, comentou sobre seus projetos de lei 

que tramitarão nesta sessão e espera que os demais edis aprovem pois sera de beneficio para a população do municipio. 

Falou que um de seus projetos pede a limpeza por parte dos empresários de casas de festas a limparem as vias urbanas 

depois das festas, uma vez que quem faz essa limpeza é a SEMINFRA. Comentou sobre a agricultura familiar e pediu mais 

atenção para essa luta na região. Com a palavra o vereador Diego Mota, comentou sobre o projeto de sua autoria que dá 

passe livre a eventos do municipio para os profissionais de imprensa e espera que os demais edis aprovem o mesmo. 

Falou sobre sua visita que fez a varias comunidades onde constatou algumas dificuldades e demandas. Falou sobre o 

problema da comunicação no município envolvendo a telefonia e internet e que a Eletrobras disse que não vai mais liberar 

links para região causando caos na região e sugeriu uma audiência publica para discutir o assunto. Com a palavra o 

vereador Raimison Abreu, comentou sobre a semana da Enfermagem que aconteceu em Belém semana passada nos dias 

22 e 23 e que haverá um evento na camara municipal pela parte da tarde em complemento a semana da enfermagem. 
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Disse que aproveitarão a reunião para questionaram uma subsede do COREN em Itaituba devido a demanda de 

profissionais que ultrapassam 400 profissionais. Com a palavra o vereador David Salomao, que comentou sobre a 

aprovação do projeto que cobre iss das empresas onde as operações ocorrem e pediu que fosse encaminhado oficio a 

coordenadoria de tributos do município no sentido de viabilizar a devida cobrança do iss no município com base nessa 

nova lei. Falou sobre seus requerimentos e ofícios e que não teve resposta da prefeitura municipal e pediu a liderança de 

governo que tomasse providencias. Com a palavra o Wescley Silva Aguiar, que falou sobre as aquisições de equipamentos 

para a recuperação da Transgarimpeira e comentou como se dará os procedimentos para recuperar a mesma, que nesse 

período esta intrafegável. Com a palavra o vereador Agnaldo Cirino de Santos, falou sobre seus mandatos e sua atuação, 

bem como parabenizar o prefeito municipal pelos seus trabalhos nas ruas da cidade, como asfaltamento e terraplanagem. 

ORDEM DO DIA: Requerimento nº 528/2017 de autoria da vereadora Maria de Almeida Silva, requer do executivo 

municipal o serviço de recuperação da ponte que dá acesso a Comunidade Santa Rita, em caráter de urgência. 

Requerimento nº 529/2017 de autoria da vereadora Maria de Almeida Silva, requer do executivo municipal o serviço de 

reforma da Escola de ensino fundamental da Comunidade Esperança I, em caráter de urgência. Requerimento nº 

530/2017 de autoria da vereadora Maria de Almeida Silva, requer do executivo municipal a implantação de uma bomba e 

uma caixa d’agua na escola de ensino fundamental Nova Esperança I, em caráter de urgência. Requerimento aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 532/2017 de autoria do vereador Manoel Rodrigues de Sousa, requer do executivo 

municipal a abertura da 15ª rua do perímetro da Travessa 13 de maio na lagoa dos patinhos até a Justo chermont e 

asfaltamento com meio feio da referida rua iniciando na travessa 13 de maio até a Transamazônica. Requerimento nº 

533/2017 de autoria do vereador Manoel Rodrigues de Sousa, requer do executivo municipal o recapeamento asfáltico da 

15ª rua do perímetro da Travessa 13 de maio até o seu final, Bairro São Tomé. Requerimento nº 534/2017 de autoria do 

vereador Manoel Rodrigues de Sousa, requer do executivo municipal a recuperação e asfaltamento da 14ª rua em toda a 

sua extensão com meio fio. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 535/2017 de autoria da 

vereadora Antonia Pereira Farias, requer do executivo municipal o serviço limpeza e recapeamento asfáltico na 4ª rua 

Bairro Liberdade. Requerimento aprovado por unanimidade. Requerimento nº 536/2017 de autoria da vereadora Maria de 

Almeida Silva, requer do executivo municipal a conclusão da construção do banheiro e da fossa da escola de ensino 

fundamental Nova Esperança I, em caráter de urgência. Requerimento aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

537/2017 de autoria do vereador Luiz Fernando Sadeck dos Santos, requer o envio de oficio a direção da Mineradora 

SERABI, no sentido de comparecer a esta casa para prestar esclarecimentos sobre assuntos pertinentes a atuação da 

mesma na região. Requerimento aprovado por unanimidade. Indicação nº 046/2017 de autoria do vereador Emanoel do 

Livramento Pires Junior, indica ao executivo municipal a recuperação do Ramal dos Paranaenses até a Comunidade Nova 

California. Indicação nº 047/2017 de autoria do vereador Emanoel do Livramento Pires Junior, indica ao executivo 

municipal a recuperação da estrada da Vicinal da Comunidade Nova Olinda até a Nova California e recuperação de todas 

as pontes da mesma. Indicações serão enviadas a prefeitura municipal para devidas providencias. E não havendo mais 

matérias a tratar, o presidente deu por encerrada a sessão e, para constar, mandou que se lavrasse a presente ata que 

após lida, discutida e votada será aprovada e pela mesa diretora assinada. Eu, Emanoel do Livramento Pires 

Junior,....................................................,primeiro secretário a subscrevi e assino. 
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